



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier affiche complet pour son 25^e anniversaire !

Une édition record avec 13 500 coureurs sur les lignes de départ

Québec, le mardi 20 août 2024 – À moins de deux mois du coup d'envoi de sa 25^e édition, le **Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier** affiche désormais complet! Ce sont **13 500 coureurs**, soit un nombre record de participants, qui sont attendus à la place Jean-Béliveau du 4 au 6 octobre prochain afin de prendre le départ des différentes épreuves. Rappelons que l'événement emblématique de la série Je Cours Qc comprend les distances de 42,2 km Beneva, 21,1 km Shop Santé présenté par WKND 91,9, 10 km Sports Experts, 5 km de la santé Beneva et de la Course des jeunes (2 km).

Après trois événements à guichets fermés pour la saison 2024 de Je Cours Qc, c'est finalement au tour du **Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier** d'écouler tous ses dossards, et ce, pour une deuxième année d'affilée. Cet exploit tombe à point pour l'événement au parcours « carte postale » qui souffle ses 25 bougies : « L'engouement grandissant envers la course à pied s'est reflété dans les inscriptions à nos différents événements tout au long de la présente saison. Je suis ravie que cet enthousiasme ait également résulté en un nombre record de participants pour la 25^e édition du **Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier**, affirme avec fierté Marianne Pelchat, productrice déléguée chez Gestev. Avec 13 500 personnes qui pourront découvrir ou redécouvrir les plus beaux attraits de notre magnifique Capitale-Nationale, cette édition d'anniversaire sera assurément exceptionnelle! »

Le Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier

Cet automne, le Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier fêtera ses 25 ans! Plusieurs activités attendent les participants afin de souligner cette édition très spéciale ! Tous les détails seront dévoilés au cours des prochaines semaines. C'est du 4 au 6 octobre prochain que les coureurs et marcheurs auront la chance de prendre le départ d'un parcours carte postale. Ce tour de ville condensé, qui traverse trois arrondissements et neuf quartiers, est un superbe défi sportif sous la flamboyance automnale. Pour une troisième année, les coureurs et les marcheurs seront accueillis dans une zone festive sur la place Jean-Béliveau, ligne d'arrivée de toutes les distances. Denis Therrien, fondateur du circuit précurseur Courir à Québec, assurera la présidence d'honneur de cette 25^e édition. Il chaussera également ses souliers de course en prenant part à l'épreuve du 10 km Sports Experts, et ce, dans le but de lever 30 000 \$ au profit de [Parkinson Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches](#).

Découvrir les secrets du parcours

Les sorties de reconnaissance propulsées par Brunet en collaboration avec le Club La Foulée seront de retour en 2024 les samedis 24 août, 7 et 21 septembre prochains. Étant donné qu'aucune inscription n'est requise pour participer à ces trois sorties de courses amicales gratuites, tous auront l'occasion de se familiariser avec le parcours du Marathon, section par section.



L'Expo Je Cours Qc de retour au Centre de foires

Les 4 et 5 octobre prochains, l'Expo Je Cours Qc sera de retour au Centre de foires, situé sur le site d'ExpoCité. Ce salon, gratuit et ouvert à tous, rassemble les principaux acteurs et artisans de la course à pied au Québec, de même que les passionnés du multisport, de la mise en forme et de la nutrition. Les participants de l'une des épreuves du Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier pourront également récupérer leur dossard dans une ambiance exaltante.

Des postes bénévoles toujours à combler

S'impliquer en tant que bénévole est une opportunité unique d'être au cœur de l'action et d'encourager les coureurs tout en contribuant au succès de l'événement. Ce sont plus de 2 000 bénévoles qui sont nécessaires pour livrer le Marathon de Québec et l'organisation est toujours à la recherche de volontaires pour combler certains postes clés, tant sur le parcours que sur le site d'arrivée. Plusieurs avantages et cadeaux sont offerts aux bénévoles et il est même possible d'obtenir du financement pour ceux qui s'impliquent en groupe de 10 et plus, via des organismes, clubs ou autres. Une belle façon d'être aux premières loges du dépassement de soi de milliers de coureurs! Tous les détails [ici](#).

À propos de Gestev

Créée en 1992, Gestev est une firme spécialisée dans l'organisation et la création de concepts événementiels et de spectacles qui se sont démarqués tant au Québec qu'à l'échelle internationale. Experte en production et conception d'événements, en production, opération et promotion de spectacles, en gestion de lieux de diffusion et en marketing expérientiel via son agence Gustav, Gestev fait rayonner les talents québécois et internationaux dans son marché. Filiale de Québecor Sports et divertissement, regroupant également les lieux de diffusion du Centre Vidéotron, de la Baie de Beauport, du Théâtre Capitol, du Théâtre du Casino Lac-Leamy et du Cabaret du Casino de Montréal, Gestev se distingue par ses événements de qualité, propulsés par de nombreuses opportunités de convergence rendues possibles grâce à la force du groupe Québecor et une touche magique appelée « L'expérience Gestev ». Les événements ayant forgé ses racines tels le Red Bull Crashed Ice, le Vélirium, les Championnats du monde UCI de vélo de montagne et les Coupes du monde de ski de fond, comme ses événements phares actuels dont la série Je Cours QC, le festival Cigale, Igloofest Québec, le Festivent de Lévis et les Festibières ne sont que quelques exemples de projets d'envergure menés à bien par la firme.

À propos de la Corporation Événements Course de Québec

La Corporation Événements Course de Québec a pour mission de faire rayonner la course à pied à Québec à travers les événements amateurs Je Cours Qc qui attirent des milliers de coureurs et marcheurs d'ici et d'ailleurs. En plus de déployer des événements de course grand public, la Corporation Événements Course de Québec travaille avec acharnement pour le développement du sport et l'adoption des saines habitudes de vie auprès des amateurs de course de tous les âges.

-30-



facebook.com/jecoursqc



twitter.com/jecoursqc



youtube.com/JeCoursQc



instagram.com/jecoursqc



flickr.com/photos/gestev

Renseignements

Jessica Poirier-Roy, chargée de projets communications
jpoirirroy@gestev.com | 581 998-2733